

VEREINSVORSTELLUNG

Wer sind wir?

Der VLF JD – Verein der Landessieger und Freunde von Jugend debattiert Bayern e.V. – ist Deutschlands erster Ehemaligenverein im Rahmen des Bundeswettbewerbs *Jugend debattiert*. Als Teilnehmer:innen, Finalist:innen, Landessieger:innen, Lehrer:innen oder Freund:innen des Projektes verbinden wir gemeinsame Erfahrungen und schöne Erinnerungen mit dem Projekt *Jugend debattiert*. Deshalb haben wir uns im Jahr 2009 entschlossen, eine Gemeinschaft in Form dieses Ehemaligenvereins entstehen zu lassen, die uns über den Wettbewerb hinaus miteinander verbindet.

Als gemeinnützig anerkannter Verein sind wir eine unabhängige und eigenständige Vereinigung, die das unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten stehende Projekt *Jugend debattiert* zusammen mit der Gemeinnützigen Hertie-Stiftung, der Robert Bosch Stiftung und der Heinz Nixdorf Stiftung in Bayern aktiv fördert, unterstützt und begleitet. Der VLF JD ist dabei in politischer und weltanschaulicher Hinsicht stets unabhängig und überparteilich.

Was machen wir?

Ein Kern der Arbeit des VLF JD besteht in der nachhaltigen Vernetzung ehemaliger Teilnehmer:innen von *Jugend debattiert* über das Projekt hinaus. Denn Jahr für Jahr finden sich auf den verschiedenen Ebenen des Wettbewerbs motivierte, talentierte und engagierte junge Menschen zusammen, die gemeinsame Ansichten und Interessen teilen. So entstehen einzigartige Freundschaften und Kontakte fürs Leben.

Außerdem ist es uns ein zentrales Anliegen, den Wettbewerb in Bayern langfristig zu unterstützen. Dazu leisten wir einen wertvollen Beitrag, etwa durch die Schulung von Juror:innen oder die Mitorganisation des bayerischen Landeswettbewerbs. Dabei arbeiten wir eng mit dem Landesbeauftragten von *Jugend debattiert* zusammen.

So kann man mitmachen!

Die Beitrittserklärung, alle Vereinsinfos sowie der Kontakt zum Vorstand finden sich auf unserer Website www.vlfjd.de. Außerdem sind wir per Mail unter mail@vlfjd.de und auf Instagram unter [@vlfjd](https://www.instagram.com/vlfjd) erreichbar.

Bei der Erfüllung unserer Vereinsaufgaben zählen wir auf die aktive Unterstützung aller Mitglieder. Um auch den Austausch untereinander zu fördern, treffen wir uns einmal pro Jahr im Rahmen unserer Mitgliederversammlung im Bayerischen Landtag. Der Mitgliedsbeitrag liegt bei 18 Euro bzw. 12 Euro pro Jahr (ermäßigt).

Wir freuen uns über jedes neue Mitglied!



Hier geht's direkt zu unserem
Instagram-Account!